



ASOCIACIÓN MEXICANA DE PROFESIONALES DE LA ORIENTACIÓN, A. C.

www.ampo.org.mx

MESA DIRECTIVA NACIONAL

Presidencia
Dra. Gabriela Cabrera López
Vicepresidencia
Mtro. José Nava Ortiz
Secretaría General
Mtra. Martha Hernández Ramírez
Tesorería
Psic. Irma Jiménez Bocanegra
Coordinación de Delegaciones
Mtra. Leticia Mojica Ramírez
Secretaría Académica
Mtra. Lorena Magaña Miranda
Sria. de Formación y Actualización
Dr. José A. Monroy Romero
Sria. de Vinculación Institucional
Mtra. Ma. Luisa Estrada Méndez
Sria. de Atención a la Educación Básica
Pedg. Joaquín Miranda Anaya
Sria. de Atención a la Educ. Media Superior
Mtra. Marisol Molina Becerra
Sria. de Atención a la Educación Superior
Mtro. José M. Ortiz Tetlacuilo
Sria. de Comunicación y Promoción
Lic. Estela Cordero Becerra



Uno de los efectos de la Reforma Educativa del 2013 vigente ha sido el de la función de la Orientación Educativa en la educación secundaria, que afecta directamente a los profesionales de la Orientación al renombrarlos como PERSONAL NO DOCENTE. La realidad en las escuelas secundarias de la Ciudad de México, es que los docentes que tienen nombramiento oficial como Orientadores Educativos están siendo llamados a impartir asignaturas curriculares como Formación Cívica y Ética o Asignatura Estatal (en cualquiera de sus modalidades), además de seguir desempeñando funciones de Orientadores Educativos en cubículo, asesorando psicopedagógicamente a los alumnos, a los padres de familia y a los profesores del plantel. Por esta razón, la AMPO presenta y analiza situaciones concretas del trabajo cotidiano de la Orientadores Educativos, para visualizar el presente y el futuro de este profesional y su disciplina de trabajo en el contexto de la educación secundaria del país. En esta sesión académica la conferencia versa sobre

LA REALIDAD DE LA ORIENTACIÓN EDUCATIVA EN LA ESCUELA SECUNDARIA, EN EL CONTEXTO DE LA REFORMA EDUCATIVA 2013-2017

Lic. Cinthia Lizzet López Sánchez. Es Licenciada en Educación Secundaria, con Especialidad en Psicología Educativa, de la Escuela Normal Superior de México; es Orientadora Educativa desde el 2012 en la Escuela Secundaria No. 312 "Arquímedes Caballero Caballero" y su experiencia docente incluye la impartición de las asignaturas de Formación Cívica y Ética y la Asignatura Estatal en su vertiente de: "Sexualidad y Equidad de Género". Ponente en el Primer Encuentro Académico de Psicología Educativa, realizado por la Escuela Normal Superior de México).



DELEGACIONES

Chiapas
Dra. Marilú Camacho López
Durango
Profr. Antonio Rábago
Hidalgo-Pachuca
Dra. Leticia Canales Rodríguez
Morelos
Mtra. Leticia Mojica Ramirez
Querétaro
Mtra. Lilia Luna Torres
Quintana Roo
Psic. Silvia D. Salazar Miralrio
San Luis Potosí
Mtra. Rosalinda Robles Rivera
Sonora
Dra. Ana Cecilia Leyva Pacheco
Veracruz-Poza Rica
Dra. Ma. Angeles Silva Mar
Zacatecas
Dr. Efraín Soto Bañuelos

REPRESENTANTES

Jalisco, Coahuila, Puebla,
Tamaulipas, Yucatán

La cita es el **sábado 28 de octubre de 2017, a las 10 horas**, en
Av. Universidad 1875, Col. Copilco Universidad, Coyoacán, Ciudad de México.

Fraternamente
Ciudad de México, 17 de octubre de 2017.
MESA DIRECTIVA NACIONAL

DRA. GABRIELA CABRERA LÓPEZ
Presidente